

Laure Jamot



Année d'entrée en licence (L3) : 1989

Déroulement des études, thèse, post doc, école selon le cas

- Thèse à Paris V avec soutenance en 1995
- Post-doc au Mount Sinai Hospital Toronto 1996-1999
- Post-Doc à la pitié Salpêtrière : 1999-2001

Principales activités ou étapes professionnelles significatives depuis la fin des études

- 2001-2007 : Trophos (Biotech) : Responsable drug discovery du programme Maladie de Huntington
- 2008-2014 : Alfact Innovation (Biotech) : Responsable R&D puis Pl puis Etudes Cliniques
- 2014-2019 : Inserm RaDiCo responsable département clinique
- 2018-2022 : THAC (Biotech) co-fondatrice et Directrice Scientifique

Activité professionnelle actuelle

J'ai cofondé en 2022 et je dirige HuntX Pharma une Startup Pharma qui développe des médicaments pour prévenir l'apparition de maladies neurodégénératives d'origine génétique avec la maladie de Huntington comme première indication. Le projet s'est monté à partir de la découverte de mon associé Frédéric Saudou au sein de son laboratoire académique. Nous avons obtenu un accord de licence de l'Université Grenoble Alpes et nous exploitons cette technologie. A la création de l'entreprise nous étions déjà lauréats du grand Prix iLab 2022 ce qui nous a permis d'embaucher 5 personnes et de démarrer avec une feuille de route ambitieuse. Depuis nous avons continué d'embaucher (nous sommes 7 maintenant), nous avons gagné d'autres prix et fait notre première levée de fonds en juillet 2024. Notre objectif est de développer notre premier candidat médicament jusqu'à la preuve de bénéfice chez les patients pour ensuite passer un accord avec une Industrie Pharmaceutique qui en poursuivra le développement.

Quelques lignes sur ce que le Magistère t'a apporté

Une formation généraliste mais ciblée sur les bases du métier que je voulais faire. Des cours de haute qualité, des super enseignants et une vision très nouvelle pour l'époque et des opportunités de faire une partie du cursus à l'étranger.

Quelques lignes de tes souvenirs des années BGA/ Magistère

J'ai adoré ces années. J'en garde de merveilleux souvenirs et quelques-uns de mes amis les plus chers ! En partant en post doc j'ai pu constater l'importance du magistère et son rayonnement puisque la quasi-totalité des post-doc français de Toronto dans mon domaine étaient des anciens de BGA !